

time publique dans la personne de ses dix-sept enfants, qui y ont perdu la vie, il doit à toute la postérité être connu comme considérable, si jamais le Canada est quelque chose.

A Québec comme à Montréal, le sentiment était le même, et la reconnaissance salua cette glorieuse défaite par le chant du *Te Deum*.

Trop longtemps les noms de ces sauveurs de la patrie ont été inconnus, il est temps qu'ils passent à la postérité. Un jour peut-être, sur les rives de l'Ottawa, les générations futures leur consacreront un monument ; alors elles inscriront en lettres d'or, sur la pierre ou le bronze, ces noms désormais immortels :

Adam des Ormeaux,

Jacques Brassier,
Jean Tavernier,
Nicolas Tillemont,
Laurent Hébert,
Aloné de Lestres,
Nicolas Josselin,
Robert Jurée,
Jacques Boisseau,

Louis Martin,
Christophe Augier,
Etienne Robin,
Jean Valets,
René Doussin,
Jean Le Comte,
Simon Grenet,
François Crusson,

et les deux enfants de la forêt :

Anahotaha,

Metiwemey.

(Extrait de la *Vie de M. de Maisonneuve*, 1 vol grd in-8...Prix \$1.00).

Une déception.— Walter Brown, maquignon célèbre, bien connu à Montréal et ailleurs, acheta un jour à New-York la célèbre trotteuse "Black Jennie" moyennant la somme de \$2000. "Black Jennie" fut amenée à Montréal, et conduite au Parc Lépine pour être brisée aux courses. Le jockey au soin de qui on l'avait confiée fit tout en son pouvoir pour en faire une trotteuse sans rivale, mais à son grand étonnement, il ne put jamais y parvenir. Quelle pouvait en être la cause ? Hélas ! quelques jours après on découvrit une fraude audacieuse : "Black Jennie" était tout simplement le "Old white Bird", rosse émérite, à laquelle on avait fait prendre..... oui, un bain de Luby !

LE CHIEN ET LE SAUCISSON



Houp !